

Recensement : « Votre participation est essentielle, utile à tous »

Le recensement est programmé cette année, à Mazières-en-Gatine, du jeudi 17 janvier au samedi 16 février. Quatre agents recenseurs, Isabelle Travers, Lise Derbord, Bernadette Bonnanfant et Véronique Falch, iront à la rencontre des habitants de la commune, divisée en quatre zones. Ils prendront un premier contact afin de remettre les questionnaires. Deux choix seront possibles, le recensement en ligne ou la formule papier.

Les agents recenseurs sont mandatés par la commune et tenus au secret professionnel. Ils présenteront leur carte officielle. Les réponses aux questionnaires sont stricte-

ment confidentielles, elles seront remises à l'Insee afin d'établir des statistiques et ne peuvent en aucun cas faire l'objet d'une quelconque exploitation.

Alain Clairand, maire, rappelle : *« Votre participation est essentielle. Rendue obligatoire par la loi, elle est un devoir civique, utile à tous. Elle détermine la population officielle de chaque commune. De ces chiffres découle la participation de l'Etat à son budget, du nombre d'élus au conseil municipal, l'ajustement de l'action publique, les équipements collectifs... Je vous remercie de réserver le meilleur accueil à nos agents. »*



Isabelle Travers gère le sud-ouest, Lise Derbord le nord-est, Bernadette Bonnanfant le nord-ouest et Véronique Falch le sud-est.